

新緑映える

久路保の嶺



# News Letter

Vol.53 Spring  
2024.5月

## 大島隊員 活動報告

これまで保健センターや各サロン、ふれあいフェスティバルで披露してきました“歌”・“ミュージカル”が、3月から協力隊のミッションとして追加されました。それに伴い3月末に教室（ミュージカル・カンパニー“コア”）の開校式を、また、4月6日には桐生駅南口で発表会を行いました。

また、サロンや公民館講座などで、歌の会も積極的に開催していきますので、ご期待ください。



## 細谷隊員 活動報告

4月から、地域おこし協力隊に着任しました、細谷 遥香（ほそやはるか）です。

以前から、清水地区にある祖父母の畑で農業をしているなかで、たくさんの方々に声をかけていただいたり、畑仕事や山を通じて、黒保根地区の魅力を感じました。

これからは、農業や加工品を通じて、県内外問わず、たくさんの方々に黒保根地区の魅力を伝えていきたいと考えています。

よろしく願いいたします。

市長から委嘱状を  
いただきました



アスパラの定植を  
行いました!!



地域おこし協力隊とは：都市地域から過疎地域等の条件不利地域に住民票を移動し、地域協力活動や起業・定住に向けた活動を行いながら、その地域への定住・定着を図る取組。（総務省HPより）

発行/桐生市地域おこし協力隊  
担当 大島・細谷